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校内陸上記録会を開催しました

先週26日、さわやかな空の下、校内陸上記録
会を開催しました。

全員種目の１００ｍや長距離走（女子は１０
００ｍ、男子は１５００ｍ）に加え、共通１０
０ｍ（全校のタイム上位者による決勝種目）、
そして昨年から実施した学級縦割りでの1800ｍ
リレーを行い、１年生から３年生まで各学年男
女３名ずつが選手となり、Ａ組、Ｂ組、Ｃ組チ
ームそれぞれが18名でバトンをつなぎました。
選手の力走はもちろんですが、応援も白熱し、
盛り上がりました。

午後は、体育館でチームロープジャンプと綱
引きを学級対抗で行いました。全校の皆さんが
学級の名誉をかけてひたむきに頑張る姿が見ら
れたさわやかな一日となりました。

個人競技の結果は次のとおりです。
【女子共通100ｍ】

氏 名 組 記 録

１位 Ｉ.Ｙ 2B 14″32

２位 Ｗ.Ｒ 3A 14″81

３位 Ｋ.Ｆ 2C 14″96

【男子共通100ｍ】

氏 名 組 記 録

１位 Ｓ.Ｈ 3C 12″40

２位 Ａ.Ｙ 3B 13″16

３位 Ｓ.Ｒ 2A 13″20

【女子共通1000ｍ】

氏 名 組 記 録

１位 Ｉ.Ｙ 2B 3′40″21

２位 Ｔ.Ｋ 2A 3′40″49

３位 Ｔ.Ｒ 1C 3′44″01

【男子共通1500ｍ】

氏 名 組 記 録

１位 Ｓ.Ｙ 3C 4′55″74

２位 Ｔ.Ｉ 3C 5′10″18

３位 Ｓ.Ｋ 3B 5′22″15

春季大会結果 男子バスケットボール部 優勝！
女子バスケットボール部 準優勝！

先週末の春季卓球大
会に続き、今週末の春
季大会では、野球、バ
レーボール、バスケッ
トボール、ソフトテニ
スの各競技が行われ、
本校選手はそれぞれの
会場で練習の成果を発
揮すべく、健闘しました。

その結果、バスケットボール部が男女とも新
人総体に続く活躍で、優勝、準優勝をそれぞれ
勝ち取りました。おめでとうございます。

各部とも、今回の大会で得た課題や自信を夏
の総体につなげてほしいと思います。

また、明日からの連休中も剣道・柔道・バス
ケットボール等の競技で数多くの大会が予定さ
れています。健闘を期待しています。

更に、５月16日（火）・17日（水）には、県
営陸上競技場［秋田市雄和］を会場に、大曲仙
北中学校陸上競技大会が開催される予定になっ
ています。今回の記録会の結果や、この後の大
会に向けた練習等を参考に選手選考を行い、学
校代表として出場することになります。

英語「話すこと」に関する調査を実施

全国学テの一つの調査とし
て、英語の「話すこと」に関する
調査を１日に行いました。各学
級を何グループかに分け、少
人数で実施し、「話すこと」につ
いての問題に取り組みました。

明日から５連休が始まります
明日からは５連休となります。新年度がスタ

ートして１ヶ月が経過し、心身に疲労を感じて
いる生徒は、この連休を活用してリフレッシュ
させてほしいと思います。
桜の花は散ってしまいましたが、桜祭り期間

は継続しています。県内外から多くの観光客が
訪れることが予想されます。連休期間中も、感
染症等の予防対策のため、角中生には次のこと
に十分留意して、休日を過ごしてほしいです。

・不特定多数の観光客等との接触を避ける
・３つの条件（密集・密接・密閉）が同時
に重なる場所への出入りは控える

・帰宅後の手洗い、手指消毒、うがいを励
行する

また、観光客による車両の増加が見込まれま
す。外出時の交通安全には、細心の注意が必要
になります。
自分の命は自分で守るための行動について

は、ご家庭でも定期的に話題にしてくださいま
すようお願いいたします。

優勝した３年男バスの皆さん



「桜案内人」への感謝のメールから･･･

先週の学校報でも紹介しましたが、その後も桜案内人の活動で案内させていただいた観光客の方から
お礼や激励の心温まるメールをいくつかいただきましたので、紹介させていただきます。

３年振りに復活した「桜案内人」の活動。角館が誇る桜や武家屋敷の素晴らしさをＰＲすることをとおし
て、郷土への誇りや愛着を深めることや、コミュニケーション力を高めることを目指して行いましたが、そ
れだけではなく、角館を案内をする角中生の姿が、観光客の皆さんの心に強く印象に残ってくれたことがと
てもうれしいと感激しています。角館の紹介をとおして、社会や地域、いろいろな人と心の交流ができた素
晴らしい機会になったといえます。
角館は全国的に有名な観光地。春だけでなく、１年を通して観光客がやって来ます。全校生徒の皆さんに

は今回のことを心に留めて、自信をもって角館を案内したり、あいさつを交わしたりすることで、角館に住
むものとしての誇りを高め、社会や地域と繋がっていってほしいと思います。

４月21日に学校跡を歩いていますと、御校の生
徒さんが声を掛けて下さいまして、国の天然記念
物の枝垂れ桜の由来から、現在の本数、染井吉野
の保存育成の取り組みを、お教え下さいました。
こうして、学校での取り組みから、次世代の角館
を担う方々が育てていかれると感じ、頼もしい限
りです。ありがとうございます。また、お邪魔さ
せていただきたいです。

４月21日(金)の午前11時頃に、桧木内川堤で角
館の桜を中心に説明を受けた老夫婦です。
男女２人ずつ4人のグループから説明をいただき

ました。
美味しいお店の話や、角館の桜の由来について

教えていただき、ありがとうございました。
角館の桜の由来は、昔何かで読んだと思います

が、すっかり忘れていて、今回の説明を聞いて思
い出しました。皆さんの説明が印象深かったので、
もう忘れることはないと思います。

角館には何回かお邪魔していますが、人に優し
い、とても良い土地だと思います。
～中略～

それ以上に、地元の中学生にお話しを伺うこと
ができたのは良かったと思います。具体的でかつ、
はきはきとしてわかりやすい説明だと思いました。

皆さんが角館をとても愛しているのだというこ
とが私たちにも伝わってきて、こちらも温かな気
持ちになりました。

お話の際に、説明に出てくるお店などの場所に
“印を付けた地図”を見せてくださると、もっと
わかりやすいと思いました。
これからも、さまざまなことを学んで、有意義な
学校生活を送ってください。期待しています。

初めての秋田旅行。
今日が最終日の角館でしたが、ご縁があり、桜

の土手の上で４人の中学生から角館の桜や武家屋
敷について説明をいただきました。

一生懸命に話してくれる子たちを見て、原稿を
作るためにいろいろ勉強して、役割を決めて、み
んなでたくさん話し合ったであろう姿を想像しま
した。

満開の桜は見れませんでしたが、それ以上のす
てきな旅の思い出ができました。

今後、この秋田の旅を振り返るたび、この土手
でのシーンを必ず思い出すはずです。
４人の子たちにお礼を伝えてください。
ありがとうございました。

こんにちは。私は一昨日20日角館旅しまして皆
さんに声を掛けていただいた者です。
シダレザクラは随分散ってましたが、皆さんの

キラキラした笑顔に会えて、角館が今回の旅の一
番になりました。
秋に行き、また春に来たいと思い、行きました。
皆さんのお話を聞いて、そのまっすぐなまぶし

いほどの目を見てうれしくてもっとお話ししたか
ったです。
15歳、コロナ禍で中学校生活も窮屈だったこと

でしょうね。できることをどんどんやって突き進
んでください。
声をかけてくださり、ほんとにありがとう。

角館も皆さんも大好きです！幸あれ。

4月20日(木)快晴の午後、皆さんとお会いしまし
た。武家屋敷通りで休憩中に声掛けを頂き、街の
見所・桜の歴史等、勉強の一環として聴いてほし
いことの目的及び自己紹介をリーダーより伺いま
した。皆さんが観光客に伝えたい街のお話は、具
体的で相手の目を見て話していたと思います。
～中略～
今後共多くの観光客に皆さんが伝えたいことを

継続していく事は、街の活性化、更には皆さん自
身の今後への活力となります。ありがとうござい
ました。

先日さくら案内人として、武家屋敷通りで案内
をしていただきました老夫婦です。
～中略～
今年の桜の開花が例年よりかなり早くなってお

り、少し残念な気持ちでした。そんな中、武家屋
敷通りで「さくら案内人」のお二方に出会ったの
です。最初は、どの旅行者に声を掛けようか迷っ
ている風に見えたので、私の方から「何かアンケ
ートでもしてるの？」と一声。これで話しやすく
なったようでした。

見知らぬ人に声を掛けることは大変勇気のいる
ことだと思います。しばらくして担当の先生がい
らっしゃって話が弾みましたが、楽しい一時を過
ごさせていただきました。ありがとうございまし
た。今後も、一つ一つ自分たちの成長の糧になら
んことを願っております。


